

4月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川: 左右岸 当古橋～新城橋
実施日	令和 4年5月1日	実施区間	管轄出張所: 豊川流域治水出張所 三上橋周辺



今日は、ゴールデンウィークの二日目です。天気は下り坂です。しばらくは曇りで雨は降りそうにありませんが少し肌寒い日和です。三上橋周辺は、家族連れやカップルがチラホラ、テントを設営してBBQをしているグループもあります。公園内のBBQは禁止の小さな看板もありましたが、気づかれな
いのでしょうか。堤防はの草はモリモリ伸びていかすが、公園内と隣接の堤防は綺麗に草薙がされており、ゴールデンウィーク中格好の憩いの場となっています。大きなナマズと亀が、元気に遊んでいました。このあたりの支流には昭和の頃、たくさんのナマズやニホンイシガメが見かけられました。



川べりに、男物の靴が丁寧にそろえられていました。周囲や川に人影はありません。ちょっと胸騒ぎがしましたが、川と反対側向けられてそろえられているので物騒な想像はやめ、靴はそのままにして、川沿いをよく見てその場を離れる事にしました。

橋の下は、例年になく(強調)、ゴミが皆無でした。これは素晴らしい事と思います。日本語とポルトガル語の注意看板も適切にされ、きれいに清掃されているおかげだと思います。この綺麗な状態の所へゴミやペットボトルを放置することができる人は、余程の自己チューしかいないでしょう。ただ、ブルーのネットが置かれている理由がわかりませんでした。万が一ゴミが放置された場合に使用するのかも知れません。「GW明けも、この状態でありまように」と祈るような気持ちです。